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张令铂 ,

不停追求
,

一夜成名
水不退缩

我的梦想就是做明星

每个人都有梦想
,

有的人为了

梦想会不停地追求
,

不放过 一个机

会
,

所以她成功了
。

问 你小时候的梦想是什么

张含韵 做明星
。

因为我喜欢

跳舞和唱歌
,

从两岁就开始学舞蹈
,

后来又学古筝
,

从小就觉得明星很

漂亮
,

身上有很多光芒
,

很羡慕他

们 不过现在我不会像小时候那样

天真地认为
,

只要做了明星什么都

好
,

明星付出的辛苦与努力
,

与身上

的光环是同等的
。

问 想做明星
,

是不是因为你有

很重的虚荣心

张含韵 虚荣心每个人都有
,

我

想做了明星
,

自己成功以后可以到

全世界去旅游
。

问 不做明星你也一样可以满

世界跑啊 注 张含韵有一个不错

的家倪
,

爸爸是生庵人
,

独生女张含

韵从小过势养落处优的生活
,

包括
出门从来部有葫“母限粉

。

张含韵 如果不做明星
,

我只足
一个小 虫子

,

没有见过世面
,

跑出去

我会觉得 自己很卑微
,

成功了以后

才有理由 自己去玩 我为什 么要依

靠爸妈
,

自己总要长大成人
。

问 为了你的明星梦
,

所以你决

定去参加
“
超级女声

”

张含韵 最开始在湖南卫视上

看到这个节目
,

觉得很有趣
,

身州民

多朋友都看到了
,

都想参加
,

但她们

没有太大的勇气和胆量面对全国观

众
,

万一出丑了
、

犯错了怎么办 我

在学校一直是文艺方面比较出风头

的人
,

去年还拿了演唱组的第一名
,

同学们很认同我的表演
,

给了我很

多自信
,

就想去试试
,

跟别人比一

比
,

我到底是一个什 么程度
。

报名

的时候好多人
,

有些女生很大胆
,

当

场就秀
,

走到哪儿唱到哪儿
,

还有不

少高手长得漂亮
,

唱得很棒
,

表演也

不错
,

我都有点胆怯 了
,

把妈妈的手

捏得紧紧的
,

妈妈说别害怕
,

就当是

锻炼吧
。

这个过程我记忆犹新
,

毕

竟足人生的第一步
。

问
“

超级女声
”

改变了你的人

生

张含韵 没有这个节目
,

我可能

还是一个普通的学生
,

在努力学习
,

考大学 现在离我的梦想更近了
,

我要做中国的
“

实力刊禹常的明星
,

唱歌感觉不错
,

演戏也很好玩
,

我要

做综合型的艺人
。

可爱的
、

走调的都是我

由于年轻
,

张含韵的成名遭受

了太多的批评
,

翻开网上的评论
,

各

种质疑
,

甚至骂声不绝于耳
,

一路走

来
,

张含韵学会了忍受与释怀
。

问 别人的批评你现在习惯了

吗

张含韵 我最开始看到的时候
,

接受不 了
,

觉得 自己根小
,

很多思想

都没有那 么复杂
,

没想到那儿去
,

怎

么可以那样说我呢 妈妈和我身边

的人就给我做工作
,

现在看来
,

做我

自己就好了
,

既然有批评
,

表示我有
不足的一面

,

应该去完善
。

问 最不 能接受的批评是什

么

张含韵 唱功
。 “

超级女声
”

本

来就是以唱为本
,

质疑我的唱功
,

刚

好打击到了我最重要的一点
。

这时

候我就想
,

以前我为什么不学声乐

啊 他们就不会那样说我了
。

不过
,

比莽刃卜么 紧沐
,

现功利、公 夕 亏有有
,

舞台上还要表演
,

很容易顾此失彼
而走调

。

参加
‘

超级女声
”

的很多选

手都很专业
,

在艺术学校培养了很

多年
,

跟她们一比
,

我还是有差距

我的风格就是我自己
,

如果说我唱

蔡依林的歌
,

像蔡依林的嗓子的话
,

就不叫有特色了
,

我的声音没有像

谁
,

我就是我
。

问 有人说你的可爱是刻意打

造的形象

张含韵 如果说是刻意的
,

我怎

么知道大家喜欢什么样子的呢 可

爱是我本来的状态
,

不真实的东西

一定不会有感染力
,

大家也不会接

受
。

问 这么早就在娱乐圈里打拼
,

感觉苦吗 有没有累的时候

张含韵 我没觉得苦
,

我没有感

觉像你们说的经历 了大风大浪
,

面

对娱乐圈的那些东西很残忍
,

我一

直很开心
,

可能我还没有见到那些

恐怖的 东西吧 尽管有时候感觉

累
,

当我有了成果
,

比同龄人好的时

候
,

觉得心里平衡很多
,

努力过来
,

有了收获
,

当然开心
。
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